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1. URGENTE que la Junta Directiva Nacional se apersone del grave problema que tiene Unisalud 
con los beneficiarios cotizantes que en su gran mayoría deberían estar en las EPS a las cuales 
les llegan sus aportes, pero que reciben el servicio en Unisalud. 
 
Debemos como Junta Directiva Nacional de Unisalud exigir al ente pertinente esos dineros y en 
su defecto desligar a estos beneficiarios no cotizantes de Unisalud. 

 
2. La carga laboral que tiene Unisalud con personal administrativo que debe ser asumido por la 

Universidad y para lo cual el Ministerio de Hacienda hace la transferencia por toda la planta de 
personal, esta situación debe ser corregida de forma inmediata. 

 
3. Desde esta Junta Nacional hacer campañas con los usuarios, hacerles entender que debemos 

tener unas obligaciones mínimas para que Unisalud siga funcionando, obligaciones tales como 
el uso racional del servicio, tener en cuenta que si un especialista nos manda un medicamento 
y otro médico de otra especialidad nos vuelve a mandar el mismo medicamento pues decir ya lo 
tengo y no acumular medicamentos para dejarlos vencer. 

 
4. Apoyar el aumento que están socializado para que ayudemos a que Unisalud siga funcionando 

y para esto debemos como Junta Nacional, tener una auditoria a fin de que se haga uso racional 
de estos ingresos. 

 
5. Deberíamos como JDN revisar en cada sede la planta de personal de Unisalud y si es el caso 

hacer los ajustes necesarios. 
 


